

Comme un clin d'œil à la vie dans la nuit du Réveillon est décédé très paisiblement à l'Hôpital de Bellerive, entouré de l'affection des siens

Monsieur Pierre DELAVY

dit Pierrot

plâtrier-peintre, à presque 85 ans, suite à une longue maladie supportée avec un immense courage.

Font part de leur tristesse,
Son épouse Ginette DELAVY à Thônex;

Ses enfants:

Patricia HAMEL à Carouge, ses enfants; Julien et son épouse Coralie HAMEL-SADOUX, ses petits-enfants Sarah et Aurélien, à Andilly en Haute Savoie; Vincent et son ami Yoann GREZET, à Plan-les-Ouates;

Francis DELAVY et sa compagne Valérie ROCHAT à Vessy, ses enfants Martine et Joris et leur maman Myriam DELAVY-BLATTER à Thônex;

Agnès SEMELET et son époux Bertrand, leurs enfants Cécile et Arnaud, à Berne;

Cédric DELAVY et sa compagne Frédérique CHAPPAZ, ses enfants Léonard et Valentin et leur maman Romina SALVIA-DELAVY à Troinex;

Ainsi que les familles parentes, alliées et amies en Valais, Vaud et Fribourg.

Une messe sera célébrée en l'église Saint-Pierre de Thônex, av. de Thônex 35, le mercredi 6 janvier 2016 à 14 heures.

La famille remercie chaleureusement la docteure FUHRMANN, ainsi que le docteur DA SILVA et son équipe à la clinique de Bellerive pour leurs bons soins, leur dévouement et leur humanité.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez penser à la Ligue Genevoise contre le cancer, rue Leschot 11, 1205 Genève, CCP 12-380-8, mention Pierre Delavy.

Adresse de la Famille, 10B, chemin du Foron, 1226 Thônex.

Amen

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.